
_)Isociación. Sa{vadoreña de {})eporte de Personas Cie9as. 

ASADEPCI 
dis~eJinas de mayor participación. Sin embargo en la reunión del comité ejecutivo de 
REPEDECI desarrollada del 01 al 05 de julio del presente año en la cuidad de 

-.. '.Ni~aragua ya han sido retomadas estas observaciones, estando reflejadas en el 
calendario deportivo 2017-2018. 

Varios y Acuerdos 

• Se socializará el calendario deportivo RECEDECI 2017-2018 
• Miembros de asamblea solicitan que se les emita una credencial a los 

representantes de las disciplinas ante asamblea. 
• Por sugerencia de recurso jurídico de INDES se recomienda a la junta directiva 

de ASADEPCI que comparta el reglamento interno para que este sea leído y 
aprobado en la próxima asamblea. 

• Mauricio Machado pregunta que por qué a algunas disciplinas se le acredita más 
fondos que a otras, respondiendo el presidente que estos se distribuyen de 
acuerdo a la cantidad de atletas Nº de eventos a nivel nacional e internacional lo 
cual se prevé con un año de anticipación. 

Sin más que abordar se cierra la reunión de asamblea ordinaria a las 4 con 55 minutos. 
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San salvador 30 de julio de 2016 

Reunidos en el palacio de los deportes salón 2, el día 30 de julio del presente año para 
celebrar la asamblea correspondiente a 2016 en donde se presenta la agenda a 
desarrollar: 

1. Saludo y bienvenida por parte del presidente. 
2. Verificación de quórum. 
3. Lectura del acta Anterior. 
4. Informe económico 2015. 
5. Memoria de labores 2015. 
6. Plan de trabajo 2016. 
7. Varios y acuerdos. 

a) Representantes asambleístas 2016. 

Natación: Rolando Ascencio (Presente), Mauricio Machado (Presente). 

Judo: Manuel Palacios (Presente), Josué Campos (Presente). 

Goalball Femenino: Blanca Gubias (Presente), Xiomara Concepción Peña (Presente) 

Goalball Masculino: Esaú Escobar (Presente), Cesar Bonilla (Ausente) 

Ajedrez: Carlos Funes (Ausente), Jonathan Rivas (Ausente) 

Futsal: Jorge Rogel (Ausente), Francisco Barahona (Ausente) 

Atletismo: Walter Portillo (Presente) Santos David Delgado (Ausente) 

b) Lectura del acta anterior 
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ASADEPCI 
io lectura al acta anterior la cual fue aprobada siendo la única observación que 

es F rmín Figueroa el suplente del comité disciplinario y no Blanca Cubias como estaba 
redactado anteriormente. 

Acuerdo se aprueba el acta. 

c) Informe económico 

El informe económico 2015 fue Leído por la Señorita Mónica Tatiana Domínguez 
(Recurso de apoyo visual) Debido a que el tesorero no se hizo presente por situaciones 
laborales, manifestando el Señor Manuel Palacios que de acuerdo a sus cálculos 
mentales los datos leídos no concuerdan con los montos mencionados a lo cual se 
respondió que en momento que estimaran oportuno podían acercarse a solicitarla 
información al responsable. 

Acuerdo; se dará lectura al informe económico 2015 en la siguiente asamblea. 

d) Memoria de Labores 2015 

Se procedió a dar lectura a la memoria de labores 2015 dando a conocer aquellas 
actividades deportivas más relevantes desarrolladas durante el año 2015 dentro y fuera 
de nuestro país, no habiendo inquietudes al respecto se procede con el desarrollo de la 
agenda. 

e) Plan de trabajo 

Cabe mencionar que de acuerdo a lo expresado por el presidente que el plan de 
trabajo 2016 fue socializado en el 2015, por lo que no se le dio lectura, sin embargo el 
atleta Esaú Escobar Manifiesta que el formato del desarrollo de los juegos centro 
americanos no contemplan a todas las disciplinas sino algunas nada más y que esto es 
un problema de RECEDECI porque no vela para el desarrollo de la disciplina, a lo cual 
responde el presidente que muchos países no asumen la inclusión de estas debido a 
una limitante de presupuesto económico y que por eso decide incluir aquellas 
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